



Inklusion in Keltern

gemeinsam anders

Während des Leitbildprozesses der Gemeinde Keltern trafen sich in der Arbeitsgruppe Soziales Kelterner Bürger, die sich in ihrem Wohnort für Inklusion einsetzen möchten: Wir möchten Keltern zur **Pilot-Gemeinde im Enzkreis im Bereich Inklusion** machen.

Dazu starten wir mit dem 1. Inklusions-Café in Keltern am 13. April 2019 um 15.00 Uhr im Rathaussaal in Ellmendingen. Zu diesem besonderen Treffen laden wir alle Interessierte herzlich ein – ob jung oder alt, aus Keltern oder Umgebung, Menschen mit oder ohne Behinderung. Bei Kaffee und Kuchen können wir uns zum Thema Inklusion austauschen. Für alle Kinder stehen Kennenlern- und Spielangebote bereit.

Unsere Ziele für Keltern

- Bewusstseinsbildung, Sensibilisierung und Multiplikation des Anliegens inklusiver Zielsetzungen
- aktuelle Datenbank mit allen Informationen und Anlaufstellen
- Barrierearme Information und Kommunikation (leichte Sprache, Gebärdendolmetscher, Großdrucke)
- Teilhabe am kommunalen Leben (Barrierefreiheit der gemeindlichen Einrichtungen)
- Teilhabe an der Arbeit (Schaffung behindertengerechter Arbeitsplätze)
- Teilhabe an Bildung (Zugang zu Bildungsarbeit insbesondere im Hinblick auf die frühkindliche Bildung sowie Inklusion in Kitas und Schulen)
- einheitliche Verfahren und Strukturen zur Förderung
- Teilhabe an Kultur und Freizeit (Barrierefreie Konzeption möglichst vieler Veranstaltungen)
- Gründung eines Inklusionsrates bis Herbst 2019

Kontakt: Interessengemeinschaft Inklusion in Keltern

c/o Sabrina Bogner-Rudolf, kontakt@inklusion-in-keltern.org